

***** The Future We Want

Name : S.N.

Age : 11

Date : 5/6

こんにちは。私の名前は S.N. です。これから「The Future we want」について私の考えを書きます。

私が望む未来、それは「自然があふれ、生物を大事にし、笑顔がいっぱいの未来」です。今はどうでしょうか。木をどんどん切り落としたり、工場のえんとつから有害物質をたくさん出したりしています。今、日本だけでなく、地球全体は「滅亡」への道を進んでいます。そんなので良いのでしょうか。

昔は自然があふれていました。今はもういな生物もたくさんいました。でも今は違います。今までにどれくらいの木を切り落としたでしょうか。どれくらいの生物に危機がせまっているのでしょうか。私は答えを知りませんが、その数はとても大きいと考えています。もっと生物を苦しめたいですか。もっと殺したいですか。もう生物を苦しめたくない

れば、「利益」にこだわるのはやめて下さい。「利益」を求める人々は、物をたくさん作ろうとします。物を作るときには原料が必要なので石油や石炭・生糸などをたくさんとります。もちろんその中には「木」もふくまれています。物をたくさん作ろうとする「欲心」のせいで、自然はどんどんはかいされています。さらに、物を売って消費した後に残るトレイや紙などは、ほとんどがゴミとなり、最終的に焼かれます。物を焼くと、二酸化炭素やダイオキシンが出ます。またけむりもきたないです。私が車でお出かけしたときに、ごみしょり場の前を通りました。そのえんとつからは、はい色のけむりがモクモクと出ていました。きたないけむりで空気がはい色にならぬのが、不思議なくらいです。これ以上、二酸化炭素やダイオキシンを出しすぎると、この星はいつかくだけ散ってしまうのではないかとこわくなります。あなたはこわくないですか。

工場から有害な物資がたくさん出ていることが。まずいい国で子どもが何十人・何百人と死んでいることが。もう地球は死にかけているということが。ゴミを減らすためには「リサイクル」することが大事だと思います。

牛乳パックでパン立てを作ったり、プラスチックの容器を車や動物の形にして、4~5さいの子どものおもちゃにしたりするなど、かんたんなことからでもいいのです。だれかがはじめたことを世界中の人気がやってくれたら、地球温暖化を少しでもくい止めることができるのでないでしょうか。

あと、もう一つ地球のことを救うためにとても大事なことがあります。それは、「地球のことについて学ぶ」ことです。

今の人たちは地球が重い病気にかかることがあることを知らなすぎます。

地球のことを知らないと、どうやって地球を治すのかなんて分かるはずがないかもしれません。

「お金」より「物」より大事なもの、それは
たくさんの生物と自然」です。何よりも大事な
ものであふれていいたら、争いなんか起こらな
いはずです。あんな多い「人」や「お金」を
きせいにする必要はなかたは
ずです。「争い」がなくなれば、「身分」の
差もなくなるはずです。「争い」や「身分」
の差、がなくなって、はじめて、人々に
「笑顔」ももどるはずです。

私は、「自然」・「生物」・「笑顔」をとりもど
すために、「水をきれいにする機械」をつ
くる」とかの難しいことより、「利益」にこだ
わらないこと・「リサイクル」すること・「地球」
について学ぶ」ことなどのかしたんなこと
からはじめにこうと思ひます。

最後まで読んでくれてありがとうございます
ました。私の書いたことが世界中のみ
なさんに伝わるとうれしいです。